

SAVANNAH

Historia y tendencia



LA JOYA DEL SUR

¡Bienvenido a Savannah! La amabilidad por sobre la formalidad. No importa su identidad ni su procedencia, será recibido con verdadera hospitalidad sureña, como lo hacemos desde 1733. Moderna e histórica, enérgica y refinada, Savannah cuenta con una arquitectura increíble, mucha historia y legendarios cementerios, junto con una sofisticación general, excitante vida nocturna y excelente gastronomía. Aquí la historia resuena en la actualidad y aún hoy en día se crean recuerdos.



Experiencias excepcionales

EL SABOR DE LA CIUDAD

Como metrópolis histórica del sur, Savannah ofrece fabulosos platos auténticos y un festín para los sentidos. Además, se encontrará con opciones gastronómicas gourmet de tendencia.

AL AIRE LIBRE

El clima templado de Savannah todo el año invita a pasar tiempo al aire libre y disfrutar de su belleza natural. Recorra jardines y fuentes en nuestras 22 plazas históricas. Disfrute de las espectaculares vistas desde uno de los diferentes bares en azoteas mientras bebe un cóctel especial o explora la ciudad en un paseo a pie y se maravilla con la historia de Savannah y su excepcional arquitectura histórica.

DELICIAS NOCTURNAS

Cuando se pone el sol, Savannah se transforma en una ciudad vibrante llena de sitios con música en vivo, recorridos misteriosos y bulliciosos bares. Savannah, una de las únicas ciudades de los EE. UU. donde puede caminar por las calles acompañado de su trago favorito, cuenta con una vida nocturna y un ambiente divertido y festivo.

PLAYAS Y BRISAS

Sienta la brisa del océano Atlántico en Tybee Island, a solo 20 minutos del centro de Savannah. Recorra el popular muelle para contemplar la vista al mar desde el pabellón, explore la estación del faro y el museo Tybee Island Light Station y saboree los mariscos recién recolectados, preparados con ese toque sureño.

COMPRE HASTA DECIR ¡BASTA!

Visitantes de todo el mundo vienen a Savannah para conseguir souvenirs únicos y recuerdos artesanales que no se pueden encontrar en ningún otro sitio. Desde galerías de arte locales hasta elegantes tiendas de ropa, todos pueden disfrutar de una experiencia de compras en Savannah.

TYBEE ISLAND

Relax y energía

PLAYAS EN SAVANNAH

Hacia el este, esta isla barrera de Georgia ha sido un destino de vacaciones popular desde finales del siglo XIX. Hogar de playas amplias y limpias con olas cálidas y suaves, Tybee Island es la escapada perfecta para quienes necesitan una dosis de arena, sol y diversión junto al mar, ¡a tan solo 20 minutos del centro de Savannah!

Sostenibilidad en el área de Savannah

En un esfuerzo por mantener los recursos naturales para el futuro, estas son algunas formas en que Savannah y Tybee Island promueven el turismo sostenible.

Tybee Clean Beach

Los voluntarios del proyecto Tybee Clean Beach (Playa limpia de Tybee) barren las playas de Tybee para dejarla sin basura. Se anima a los visitantes a participar y colaborar para promover espacios de playa saludables.

Abundantes contenedores

Busque contenedores de reciclaje en toda el área.

La potencia del pedal

Realice una de las muchas excursiones en bicicleta de Savannah o Tybee Beach, o alquile una bicicleta por el día. Encontrará senderos para bicicletas seguros y bien señalados para disfrutar de su paseo sin inconvenientes.

¡A cargar!

Busque estaciones de carga de automóviles eléctricos en todo el distrito histórico y en Tybee Island.

DOT es conexión

Estacione su vehículo y tome el transporte gratuito DOT de Savannah para recorrer el distrito histórico.

Celebraciones responsables

Savannah es una de las pocas ciudades de los Estados Unidos donde puede caminar en compañía de una bebida con alcohol. Nuestros espacios ahora ofrecen vasos reutilizables de aluminio para llevar.

Experimente Tybee

MARISCOS SIN IGUAL

Desde el amanecer hasta el atardecer, Tybee puede satisfacer sus antojos con la pesca más fresca y los cócteles mejores elaborados. Low Country es famoso por su cocina costera, y los restaurantes locales de Tybee sirven especialidades de mariscos para su deleite.

ARENA Y MAR

Tybee Island es famosa tanto por su ambiente relajado como por su impresionante paisaje natural. Disfrute de las vistas desde el agua a bordo de un kayak o de un paddleboard, o surfee las olas junto a los tours de delfines de Captain Mike o Captain Derek. Tome un crucero panorámico por la prístina isla Little Tybee o alquile una bicicleta para obtener la mejor vista de todo lo que Tybee tiene para ofrecer.

LO IMPERDIBLE

Disfrute de vistas panorámicas desde la cima de Tybee Light Station & Museum, situado en el sitio del primer faro para facilitar la navegación construido en la costa del Atlántico Sur. Mire una película clásica de soldados asignados a Fort Screven en el Tybee Post Theater. O bien, visite las tortugas residentes en Tybee Island Marine Science Center. Cuando se aloja en Tybee Island, ¡la próxima experiencia emocionante está a la vuelta de la esquina!

COMPRAS EN LA ISLA

¡Compre souvenirs antes de regresar a casa! Tybee Island cuenta con todo tipo de artesanos que diseñan joyas, ropa, muebles para el hogar, cocinan alimentos gourmet, realizan obras en pintura, cerámica, fotografía y mucho más. Recorra Tybrisa Street con amigos o pase un día entero en The Shoppes at 1207; eso sí... ¡asegúrese de dejar suficiente espacio en su maleta!



Para obtener más información, póngase en contacto con **Mindy Shea Frazier**, Directora de Ventas Internacionales, al 912.644.6419 o en MShea@VisitSavannah.com.